



Prolongement T1 : Feu vert pour les premiers essais

Les premiers essais du prolongement de la ligne de tramway T1 débuteront dans le 7^{ème} arrondissement dès le lundi 16 décembre 2013, uniquement entre les stations Debourg et ENS.

A partir du vendredi 3 janvier 2014, les essais s'étendront entre les stations Hôtel de Région – Monrochet et ENS, puis, sur l'ensemble du nouveau tronçon, dès mi-janvier.

Comme avant chaque mise en service d'une nouvelle ligne de tramway, le SYTRAL met en place une vaste campagne pédagogique pour aider les habitants, commerçants, élèves et salariés des entreprises situés sur le tracé, à mieux appréhender l'arrivée de ce nouveau mode de transport.

Dans le cadre de cette campagne de sécurité, le SYTRAL déploiera, durant la première semaine de décembre, **un guide de sécurité** qui explique les règles de sécurité à respecter, le code du tramway ou encore les comportements à adopter que l'on soit à pied, à vélo ou en voiture, **des affiches à destination des commerçants** du secteur, **plusieurs totems le long du tracé** entre les stations Debourg et Hôtel de Région – Monrochet **et des panneaux d'information** à chaque carrefour, à destination des automobilistes.

Contacts presse

Olivia : dufour@sytral.fr / Tél. 04 26 68 57 38 / 06 7 4 35 39 61

Responsable des Relations Presse

Aurélien Derozier : derozier@sytral.fr / Tel. 04 26 68 57 60

Assistant Attachée de Presse